

UCAPAN TERIMA KASIH

Pada kesempatan hari dan bulan baik ini, kami ingin menyampaikan sekapur siri kepada orang tua, para guru sejak di sekolah dasar sampai di perguruan tinggi. Dengan mengucap syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa, demikian inilah perjalanan hidup kami. Tentu kami senantiasa berdoa dan memohon berkat kepada Tuhan Yang Maha Esa di dalam masa-masa yang akan datang dalam berkehidupan yang lebih baik.

Pertama tama kami mengucapkan terima kasih kepada Bapak Rektor dan para pimpinan Institut Pertanian Bogor yang memberi kesempatan di dalam kerangka tugas sehari hari selama ini. Ucapan terima kasih diucapkan kepada Senat Guru Besar IPB, yang telah menerima kami untuk memangku jabatan guru besar yang sangat terhormat ini. Secara khusus kami menyampaikan terima kasih kepada Bapak Prof.Dr. Ir. H. Edi Guhardja MSc., Direktur Sekolah Pasca Sarjana IPB dan ibu, yang telah memberi pandangan dan bimbingan dengan baik. Kepada Bapak Prof. Dr.Ir.H. Andi Hakim Nasoetion dan Bapak Ir.H. Hasril Hamid Yasin MSc., kami mengucapkan terima kasih karena atas ijin beliau-beliau kami diberi kesempatan untuk menimba ilmu di University of Tokyo. Ucapan terima kasih di sampaikan kepada Bapak Prof.Dr.T. Kajihara, Prof.Dr.T.Tsukamoto, Dr.T. Iwatari yang membimbing kami selama belajar di University of Tokyo. Berkat kemurahan beliau beliau, kami tidak pernah asing di negeri itu.

Kepada guru-guru kami sejak SD Negeri dan SMP Nasional, Klungkung yaitu Bapak I Made Puspa, Bapak Ida Bagus Domia dan Bapak I Made Dibia yang telah mendidik kami, kami ucapkan terima kasih. Juga disampaikan terima kasih kepada guru guru kami di SMA Negeri Bondowoso yang telah memberikan pendidikan kepada kami. Kepada para dosen pembimbing kami, Bapak H. Muhammad Unar MSc., Bapak Prof. Dr. Ir. H. Syarifuddin Baharsyah MSc., Bapak Prof. Dr. H. Moch. Ichsan Effendy MSc., Bapak Prof. Dr. H. Muhammad Eidman MSc. dan Bapak H. Agus Ayodhyoa MSc., kami menghaturkan terima kasih yang tak terhingga atas bimbingannya.

Kepada Bapak Direktur Jenderal Perlindungan Hutan Dan Pelestarian Alam (PHPA) Departemen Kehutanan Republik Indonesia, sejak tahun 1976 kami ikut berpartisipasi dalam pelastarian alam, kami menyampaikan ucapan terima kasih atas kerja sama selama ini. Kepada dr. Soetoto, Ketua Perkumpulan Pemberantasan Penyakit Parasitik Indonesia (P4I) kami menyampaikan terima kasih atas kerja sama memecahkan berbagai permasalahan penyakit didalam organisasi itu. Terima kasih kami sampaikan kepada IPB Press dan Universitas Terbuka yang telah menerbitkan buku-buku kami. Kepada Ketua Lembaga

Penelitian IPB, kami sampaikan terima kasih yang mengangkat sebagai Ketua Program Konservasi dan Pengembangan Amphibia dan Reptilia (PKPAR). Kepada Dekan Fakultas Perikanan, IPB, dan seluruh dosen serta karyawan/karyawati kami mengucapkan terima kasih atas kerjasama yang telah berjalan baik. Dan kepada rekan-rekan di Jurusan Manajemen Sumber Daya Perairan (MSP) maupun di Laboratorium Manajemen Sumber Daya Perikanan (MSPi), kami menyampaikan terima kasih. Demikian pula kepada pimpinan STIE IBII kami menyampaikan terima kasih atas kerjasama yang sangat baik selama ini. Kepada Panitia Orasi Ilmiah IPB dan Fakultas Perikanan dibawah pimpinan Ir. A. Burniat dan M. Yusup Juanta BA, kami menyampaikan terima kasih.

Kepada istri dan anak-anak yang kami cintai, kami menyampaikan terima kasih. Semoga cita-citanya berhasil dan menjadi orang baik, berguna untuk Nusa dan Bangsa. Kepada kakak-kakak dan adik-adik kami yang telah membantu baik moril dan materiil kami menyampaikan terima kasih.

Kepada bapak-bapak dan ibu-ibu serta berbagai pihak yang tidak dapat kami sebutkan satu persatu yang telah membantu kami, kami haturkan terima kasih yang tidak terhingga. Akhirnya kepada ayahanda Mangku I Wayan Nuitja almarhum yang mendidik kami penuh disiplin, menghargai waktu dan bekerja keras di bidang pertanian dan perikanan kami menghaturkan terima kasih. Sungguh sangat kami kenang dan hormati sepanjang masa atas bimbingan beliau. Kepada ibunda Ni Wayan Sueca almarhumah yang kami sangat cintai, kami sampaikan terima kasih yang mendalam atas kasih sayang sepanjang masa. Beliau selalu menemani kami dikala sakit maupun makan dan memberikan petuah-petuah yang sangat berharga dan mendorong kami untuk menimba ilmu setinggi-tingginya. Sungguh besar hutang budi kami kepada ke dua orang tua kami, yang telah begitu besar andilnya menjadikan kami seperti sekarang ini. Semoga arwah-arwah beliau diterima disisi Tuhan Yang Maha Esa.

Dengan mengucapkan puji syukur atas kebesaran Hyang Widhi Wase dan selalu kami berdoa dalam melakukan tugas-tugas selama ini dan yang akan datang, maka perkenankanlah kami mengakhiri orasi ilmiah ini.